

Am 8. November 2025 verstarb im Alter von 65 Jahren unsere Pensionärin

Petra Mahr

Wir trauern um eine frühere Mitarbeiterin, die nach 33-jähriger Zugehörigkeit zu unserer Sparkasse im Februar 2023 in den Ruhestand trat.

Frau Mahr war vor ihrer Pensionierung in der Deutschen Servicegesellschaft für Finanzdienstleister tätig. Wir haben sie als eine kompetente und liebenswerte Mitarbeiterin kennen und schätzen gelernt.

Wir empfinden Mitgefühl mit ihren Angehörigen, Freunden und Bekannten.

Vorstand, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
der
Frankfurter Sparkasse

Frankfurt am Main, den 22. November 2025